

好きです!



# 南関三小

## 学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい  
『南関三小っ子』の育成」

### 《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

## 前期前半終わり夏休みへ 南関三小っ子大変頑張っています

7月19日で夏休み前の授業が終わりますが、4月から7月の振り返りをしました。振り返りの一部を紹介します。

○班の人と協力して1年生のお世話を頑張り協力する力が身についた。」

○運動会では準備や練習などで協力する力ややり抜く力がついた。

○授業参観を頑張った。先生の言葉が心に届いて何回も発表することできた。

○自分から進んで気持ちよいあいさつをすることができた。

○算数で分からない問題や納得できない問題は自分なりに解いて納得するまで続けた。  
(考える力、やり抜く力)

○水泳の授業で去年より長く泳ぐことができた。頑張った練習を続けたおかげであきらめない力が身につきました。(やり抜く力)

子供たちがチャレンジをして南関第三小学校で育てたい資質・能力(協力する力、考える力、やり抜く力)を育ててきた4ヶ月となりました。8月27日(火)に児童の皆さんに元気に会えることを楽しみにしています。

考える 抜く いろいろ 図工  
給食 授業参観 苗 ソーラン節 1年生 ハーモニカ  
手伝い 朝顔 計算  
プール 運動会 あいさつ  
植える  
やさしい 協力 そうじ 算数 委員会  
国語 聞く  
当番 漢字 宿題 水泳 体育 かがと  
ルール 応援団 話し合い 給食当番

【子供たちの頑張りのワードクラウド】

## タブレット端末の持ち帰り

南関町では、持続可能な社会の担い手の育成を目指し、タブレット端末の持ち帰り家庭での学習に生かすようにしています。また、家庭におけるオンラインでの連絡等に活用することも考えられます。各学級で使い方について指導するとともに、使用についての家庭向けプリントを配付しています。ご一読いただき、ルールを守って、ご家庭での有効活用をよろしくお願いいたします。

## 新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。7月には、3年生が丸美屋さんのご協力を頂き実施した大豆の種まきについて、3年生の美奈川礼奈さん「大豆の種まき 成長が楽しみ」【R6. 7. 10付け熊日】が掲載されました。

## 生活のリズムを大切に

先日全校児童に配付しましたが、南関町では、「南関町の子どもたちの『育ちのものさし』」に沿って、子どもの生活リズムを整え、家庭における学習の意欲や学習習慣の定着を図るよう家庭とともに取り組んでいます。以前に行われた南関町学校保健委員会で、「脳と心を育む生活リズム」について講話がありました。そこでは、①食事、運動、睡眠などの生活リズムが、脳と心を育むこと。②夜にブルーライトを浴びると、生活リズムがくずれてセロトニンが減ってしまうこと。③拒否・非難など大人のかかわり方次第で、子どものセロトニンを減らしてしまうこと。などが話されていました。夏休み期間中家庭での取組をお願いいたします。

## 学校ホームページをご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホームページをご覧ください。

南関第三小学校  
学校ホームページ

<https://es.higo.ed.jp/nankan3e>